

Fecha: 05-10-2024  
 Medio: El Mercurio  
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo A  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Sonda distinguió a alumnos de Ingeniería UC con dos becas**

Pág. : 11  
 Cm2: 431,1  
 VPE: \$ 5.662.736

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  Positiva

## Sonda distinguió a alumnos de Ingeniería UC con dos becas



José Orlandini, presidente de Sonda, junto a los alumnos premiados, Daniel Quezada y Bernardita Rosas, y Loreto Valenzuela, decana de la Facultad de Ingeniería UC.

El pasado 2 de octubre, en el Campus San Joaquín de la Universidad Católica de Chile, Sonda, una de las empresas líderes en transformación digital, entregó la Beca Sonda a dos estudiantes de Ingeniería de la mencionada casa de estudios, apoyando así el desarrollo de futuros líderes tecnológicos.

La beca se otorga semestralmente a dos alumnos y en esta oportunidad fueron reconocidos por su destacado rendimiento académico en el primer semestre del año, Bernardita Rosas y Daniel Quezada.

"Esta beca refleja nuestro compromiso con la innovación y el desarrollo social. Nos permite acompañar a los futuros ingenieros que contribuirán al propósito de Sonda: mejorar la calidad de vida de las personas a través de la implementación de la tecnología", afirmó José Orlandini, presidente de Sonda.



Roberto Jana, gerente corporativo de Personas, Branding y Comunicación de Sonda; Daniel Quezada y Bernardita Rosas, alumnos ganadores de la Beca Sonda, y Marcelo Castiglione, gerente general corporativo de Sonda.



Catalina Ortega, José Tomás Suazo; Daniela Biondo, gerente regional de Engagement, Cultura y Comunicaciones de Sonda, Constanza Huerta y Trinidad Ulloa.



Muriel Oyarzún, subdirectora de Oficina Vinculación con la Industria, junto a Isabel Alarcón, directora ejecutiva de Escuela de Ingeniería, ambas de la UC, y Marcela Torrejón, subdirectora Ingeniería UC para la Vida.



Fernando Rosas, María Paz Riveros, Adolfo Riveros y María Estela Ramírez.